

## Jahresbericht Präsidium



Geschätzte Ehren- und Freimitglieder,  
Liebe Turnerinnen und Turner

Wieder ein spezieller Jahresbeginn, die ersten 3 Monate waren leider wiederum durch Absagen und Verschiebungen geprägt.

Damit wir immerhin die 119. GV physisch durchführen konnten, wurde diese vom Februar auf den April verlegt. Mit Speis und Trank genossen wir die GV am 2. April 2022 in der Turnhalle.

Bereits mitte März fand das legendäre Skiweekend in Andermatt statt. Von Freitag bis Sonntag genossen wir das Beisammensein auf den Skipisten und in den Restaurants. Vielen Dank an Luca für das organisieren.

Mitte Mai fand erstmals das Kultufestival in Mellingen statt. Der Turnverein Mellingen stellte einen Getränke- und Foodstand. Durch zahlreiche Besucher war dies ein gelungener und lukrativer Anlass.

Das Highlight vom Jahr war das Kantonale Turnfest in Wettingen, welches wir mit der Jugend und den Aktiven besuchten.

Am ersten Wochenende waren die Jugend mit vielen Kindern am Start. Mit einem super 8. Platz und einer Endnote von 25.28 durften sie mehr als zufrieden sein.

Ebenfalls fanden die Spielturniere an diesem Wochenende statt. Dabei konnte die Aktivriege im Unihockey Mixed den Turniersieg erkämpfen. Herzliche Gratulation dazu.

Am zweiten Wochenende standen die Vereinswettkämpfe der Aktiven auf dem Programm. Mit einer Endnote von 23.89 wurde der 34. Platz erreicht.

Schlussendlich war das Turnfest nach zweijähriger Pause sportlich wie auch gesellschaftlich ein voller Erfolg.

Anfangs Juli hatten wir das zweitägige Wanderweekend in der Innerschweiz. Mit dem Zug von Mellingen ging's nach Luzern und von dort weiter auf die Melchsee-Frutt. Von dort wanderten wir bis zur Jochpasshütte, wo wir das Nachtlager aufgeschlagen hatten. Gut gelaunt von der Wanderung wurden wir vom Hüttenwart verkostet. Nach einer kurzen Nacht liefen wir talwärts nach Engelberg. Das Wetter spielte grundsätzlich gut mit, kurz vor schluss in Engelberg wurden wir von einem Gewitter überrascht. Erschöpft aber mit vielen tollen Erinnerungen kamen wir Montagabend in Mellingen an.

Die Unihockeysaison 2021/2022 wurde für die Aktiven erst im Februar gestartet.

Erfreulicherweise hat sich die erste Mannschaft den Aufstieg in die 2. Liga erkämpft. Die restlichen Teams platzierten sich im Mittelfeld. Schlussendlich waren aber alle froh, dass die Saison wieder normal gespielt werden konnte.

Der Melliger Cup fand in diesem Jahr leider nicht statt. Somit startete die Unihockey

Saison erst Mitte September.  
Mehr zur Saison wird Luca erzählen.

Ende Oktober wurde die Mellinger-Umfahrung mit einem Fest eingeweiht. Nebst der Teilnahme beim Vereinsumzug verköstigten wir die Besucher mit der «Sportsbar». Es war ein gelungener Anlass für Gross und Klein.

Der Vorstand hatte im 2022 mit den 2 neuen Vorstandsmitgliedern total 6 Sitzungen. Zudem durfte ich einmal am Präsidenten-Treffen in Mellingen teilnehmen. Die Präsidenten und Leitersitzung in Künten, die Delegiertenversammlung vom Kreis Baden in Neuenhof und die Delegiertenversammlung des ATV's in Windisch besuchten wir mit einer Delegation.

Besonderes:

Folgenden Vereinsmitgliedern durften wir im Jahr 2022 zum Nachwuchs gratulieren:

Fabienne Zuber und Tobias Jenni zu Larina Jenni  
Zoja und Patrick Vogt zu Mia Vogt  
Patricia und Dennys Walzer zu Nayla Walzer  
Veronika und Michael Holzwarth zu Linda Holzwarth

Wir gratulierten im Jahr 2022 unseren Ehrenmitgliedern Gret Koller (80) und Ronny Dormann (83) zu ihren Geburtstagen.

Leider verstarb im Jahr 2022 unser ehemaliges Aktivmitglied Urs Heim.

Mit Freude erwarte ich ein tolles Turnerjahr 2023!

Sportliche Grüsse

Euer Präsident Lukas Huber